



Autoridades coreanas identifican a las 179 víctimas del accidente aéreo de Jeju Air

TRAGEDIA AERONÁUTICA. Los últimos cinco fallecidos fueron reconocidos ayer.

Las autoridades surcoreanas informaron este miércoles ayer de que ya se ha identificado a las 179 víctimas del accidente aéreo que tuvo lugar el domingo en el suroeste del país y que sido ha el

peor de todo 2024 y el peor acaecido jamás en suelo surcoreano.

El Mando de Respuesta contra Desastres, dependiente del Ministerio de Salud y Bienestar surcoreano, explicó

ayer, cuatro días después del siniestro, que se ha reconocido a las últimas cinco víctimas cuyas identidades aún no habían sido establecidas.

Los forenses han tardado varios días en identificar a las

víctimas debido al mal estado en el que se encontraban muchos cuerpos por el efecto de la explosión que afectó al avión.

El domingo, el vuelo 7C2216, un Boeing 737-800 de la surcoreana Jeju Air proce-



CIUDADANOS RINDEN HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DEL ACCIDENTE.

dente de Bangkok, estalló tras aterrizar sin el tren de aterrizaje desplegado y estrellarse con-

tra un muro fuera de pista en el aeropuerto de Muan (290 kilómetros al suroeste de Seúl). C3